



Bürgermeister Herbert Lichtinger (2.v.r.) und Hauptamtsleiter Rainer Gebhard, der im Rathaus für die Bäder zuständig ist (r.), überzeugten sich im Hallenbad bei Schwimmmeister Martin Schmidt (2.v.l.) und Rettungsschwimmer Markus Müller (links), dass alles bestens vorbereitet ist für den Start in die Hallenbad-Saison.

Hallenbad-Saison startet

Montag bis Freitag von 16 bis 20 Uhr geöffnet

Am Montag, 6. Oktober, startet die diesjährige Hallenbad-Saison. Während das Bad vormittags und frühnachmittags für den Schulbetrieb reserviert ist, ist es Montag- bis Freitagnachmittag jeweils von 16 bis 20 Uhr für alle Besucher geöffnet. Freunde des Hallenbads schätzen vor allem die hohe Wassertemperatur von 28 Grad Celsius.

Dem Hallenbad kommt im kommenden Jahr eine besondere Bedeutung zu. Denn das Freibad bleibt 2026 wegen der Komplettsanierung geschlossen. „Deshalb planen wir, das Hallenbad über die normale Saisondauer hinaus bis in den Mai hinein offenzulassen“, erklärte Bürgermeister Herbert Lichtinger bei einem Besuch im Hallenbad anlässlich der anstehenden Saison-Eröffnung. „Außerdem planen wir es nach dem Sommer im Herbst 2026 schon im September oder sogar nach dem Gäubodenvolksfest Ende August wieder zu öffnen.“ Betriebstechnisch ist das überhaupt kein Problem, bekräftigt Schwimmmeister Martin Schmidt. „Wir brauchen nur zwei Wochen im Jahr für die Revisionsarbeiten und den Wasseraustausch.“

Dem Bad-Team erhalten bleibt Rettungsschwimmer Markus Müller, der das Team schon in der Freibad-Saison unterstützt hat und dem die Arbeit viel Freude bereitet hat. Gemeinsam mit Martin Schmidt sinniert er sofort über besondere Aktionen, mit denen die Hallenbad-Saison attraktiv gestaltet werden könnte. „Wie wäre es mit rot eingefärbtem Wasser zu Halloween?“ Auch öffentliches Disco-Schwimmen könnte er sich gut vorstellen, zumal er in Straubing als DJ Schlupp bekannt ist und gerne für den richtigen Sound sorgen würde.

Bad in den Allerheiligen-Ferien geöffnet

In den Allerheiligen-Ferien ist das Hallenbad geöffnet, in den Weihnachtsferien bleibt es dagegen zu. In den Faschingsferien 2026 wird es am Rosenmontag und Faschingsdienstag geschlossen bleiben und ansonsten geöffnet haben.

Der Eintritt in das Hallenbad kostet für Erwachsene vier Euro, die Zehnerkarte kostet 32 Euro und die Saisonkarte 90 Euro. Jugendliche vom 14. bis zum 18. Lebensjahr zahlen 2,50 Euro Eintritt, 20 Euro für die Zehnerkarte und 55 Euro für die Saisonkarte. Für Kinder vom 6. bis zum 14. Schuljahr kostet die Einzelkarte

1,60 Euro, die Zehnerkarte 13 Euro und die Saisonkarte 35 Euro. Für Kinder unter sechs Jahren ist der Eintritt frei.

Schwimmverein startet Training

Mit dem Start der Hallenbad-Saison startet der Schwimmverein auch sein Innentraining. Am Samstag, 11. Oktober, geht es los. Die Anfänger und die Gruppe Fortgeschrittene I trainieren von 9 bis 10 Uhr und die Gruppe Fortgeschrittene II trainiert von 10 bis 11 Uhr. Kinder, die sich für das Schwimmtraining interessieren, können einfach mit den Eltern vorbeikommen. Voraussetzung für die Teilnahme ist, dass die Kinder mindestens sechs Bahnen am Stück sicher schwimmen können. Das Schwimmtraining dient der Verbesserung und Erlernung der Schwimmstile, der Steigerung der Ausdauer und der Freude in und an der Gemeinschaft beim Schwimmen.

Kinder, die das Schwimmen erst lernen müssen, sind bei Schwimmmeister Martin Schmidt richtig, der in der Hallenbad-Saison laufend Schwimmkurse anbietet. Eine Anmeldung ist unter Telefon 0151/42113502 möglich. Beim Start der Schwimmkurse sollten die Kinder wasserfest sein, sprich sich trauen, den Kopf unters Wasser zu stecken.